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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.

Наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم говорил сахабам: “Вы должны выполнять предписания ислама на
все 100%. Даже если вы сделаете это на 99%, ваша вера станет ослабой. Но для народа
конца времен, будетдостаточно выполнить хотябы 1%, чтобы сохранить веру".

Аллахجل جلاله проявляет милость свою в соответствии со временем. Время, в котороежил
наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и приветствует, было лучшим для
мусульман. И поскольку сахабы были вместе с Пророкомصلى الله عليه وسلم, они должны были
выполнять все предписания ислама в полной мере, чтобы сохранить веру и ислам до
нашего времени. В противном случае, если бы они делали меньше с самого начала,
сейчас бы от этого ничего не осталось. Поэтому все, что сейчас мы имеем, - это
благодаря большой милости Аллахаجل جلاله.

Люди конца времен говорят: “Я не могу этого сделать”. И все же, даже если этого
немного, они должны выполнять предписание ислама. Мусульмане не должны
полностью оставлять свое поклонение, они не должны свести его к нулю. Они должны
хотябы что-то делать. Они должны выполнять предписания Аллаха ‘Азза ва-Джалла,
чтобы быть спасенными. Есть также заступничество и милосердие нашего Святого
Пророкаصلى الله عليه وسلم. Все это спасение для Уммы. Даже если ваше поклонение составляет всего
1%, не оставляйте его! От этого будетпольза вам и всей Умме.

С каждым днем положение людей ухудшается.Даже мусульмане, отдаляются от пути
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. Они поступают в соответствии со своим собственным умом. Они
плохо отзываются о людях, плохо говорят о мусульманах и о верующих. Они обвиняют
мусульман в том, что они что-то делают неправильно. Они должны понять главное, что
пока эти людимусульмане и пока у них есть вера, Аллахجل جلاله дарует им всем Свою
милость. 1%, о которомговорил наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и
приветствует, заключается в том, что даже если кто-то произнесет Шахаду,- это может
стать для него спасением. А что некоторыемусульмане делают? Даже мусульманам они
говорят: "Ты не мусульманин”. Когда кто-то так говорит, когдамусульманина называют



кафиром, тот человек сам находится в опасности, и все его дела не имеют

никакой ценности. Поэтому,даже 1%, о которомговорил наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم, спасет
людей, ИншаАллах, даже если того, что он делает будетнемного. Милость Аллахаجل جلاله
огромна. Не теряйте надежды.

Пусть Аллахجل جلاله укрепит нас в вере, чтобы мы могли совершать больше. У человека
всегда есть четыре врага: нафс, дунья, хава/желания и шайтан. Сейчас они стали
сильнее, поэтому и человеку стало намного труднее справляться с ними. А потому,мы
должны стараться делать все, что в наших силах, и просить у Аллахаجل جلاله помощи сделать
еще больше, ИншаАллах.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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